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・商店会長の柿沼さんは現時点で賛成でも反対でもない
⇒進捗を随時伝える、その時に気になった点は共有してもらう

前回までの振り返り
▼まちづくり支援メニュー
・都市づくり公社の「まちづくり支援事業」が有力候補
・池上も活用した「エリアリノベーション推進事業」も視野に入れて
・ハード整備では「住まい住環境整備モデル事業」（先進事例であれば支援金は降
りやすいか）

論点
・商店街の位置付けをどうするか
・商売として成功さえさせるべきか、コミュニティ拠点としてのスペースとして考
えるべきか

今後の取り組みについて
▼めじろ台に足りないもの（繁在家さん）
・「楽しさ」「fun」：自分が楽しいと思えること、誰かを喜ばせること
・「楽しさ」を増やしていくことでめじろ台の「fan」が増えていくのではないか
（仮説）
▼楽しさがないのでは（かせ村さん）
・ママさんスナックgood
・高尾山登山者年間300万人：この一部を取り入れたいが、途中下車させるのは難
しい
・１店舗が頑張っても難しいのが現状で、環境を作ることも重要
・全体の絵を描いた方が良いのではないか
・産業振興課に商店街を対象とした補助金あり（なんでも相談してくださいのスタ
ンス）
⇒ただし商店会を対象とした補助金のため調整にはハードルがある

Q .めじろ台エリアで考えるか八王子エリアで考えるか
・最初はめじろ台のことから考えて、それをスライドできれば
Q .実感として商店街にあって欲しいものなどはある？
・バーミヤン、古本店が閉まっているのが悲しくて、もったいない、一方で商店会
も元気がない
・イタリアンレストランは若い人も含めてたくさん入っている
・コーヒーショップがあれば人は集まってきそう

▼アンケート結果から
・アンケート結果から考えると活動メニューは大きく外れてはいない
・店舗利用に関して最初は貸してもらいながら、単発的に実験してみてる（ニーズ
調査）
⇒肥塚さんの力を借りるなどする
・商店会の人から飲食などを借りながら実験していくのか
・どういう風に進んでいくのかに関してはめじろ台の人はすでに詳しい



・金子さんと話していると、家賃の交渉はかなりできるのではないか
・サンヨードレスさんの2階（20坪）も金子さんが持っている（スケルトン）
⇒ここについてはただ同然で借りれる可能性あり
・サンヨードレスさんも空き予定
・八百屋さんの作業所も金子さん所有物件
・斉藤さんのひだまりカフェの上も空き店舗

▼今後の方向性
・宣言解除後に実験をすぐにできるように準備p
・商店街の通路部分をどう魅力的にしていくかのプロセスについても検討していく


